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Поэтическая страничка

О БОГАТСТВЕ БЕЛАРУСИО БОГАТСТВЕ БЕЛАРУСИ
Беларусь – это наша семья, 

Невозможно ее не любить! 

Она очень добра и щедра, 

Хочу ей стихи посвятить!

Говорят, Беларусь небогата –  

Лес, песок, суглинок, болота, 

Заболоченные озера и речки, 

На которые ходить неохота.

А богатство у нас под ногами, 

Только труд надо приложить. 

Лучшего удобрения – сапропеля 

Необходимо нам много добыть.

Его нужно вывозить на поля,  

Очень ждет удобрений земля. 

Одарит большим урожаем, 

Будет богатой наша страна.

После добычи сапропеля 

Появится много чистых озер. 

Будет у нас рыбное изобилие 

И озерный красивый простор.

Чтоб Беларусь разбогатела, 

Была мирной и спокойной, 

Нужно край лесо-болотный 

Превратить в лесо-озерный.

Грибникам будет много грибов, 

А рыбакам – отличная рыбалка. 

Только природу нужно беречь,  

Ведь ей нам ничего не жалко.

Если дружно взяться за дело, 

Потекут у нас молоко и мед. 

Будут очень большие урожаи, 

И богаче заживет наш народ.

Владимир Стеценко 

  О НЕЧЕСТИВЦАХ  О НЕЧЕСТИВЦАХ
Таланты даются людям Богом. 

Это все знают и понимают. 

Но почему талантливым  

Завидуют и часто обижают?

Виноваты в этом нечестивые люди:  

Они Бога не любят и не уважают, 

Злостно завидуют, чужое стяжают, 

А заповеди Божьи не соблюдают.

Бог через пророков говорит: 

Зависть – это смертный грех. 

Но сатана внушат людям иное: 

Завидуйте, и будет у вас успех.

Божья заповедь из Библии учит: 

Стяжать чужое – смертный грех. 

Но сатана говорит: обманывайте, 

Стяжайте, и будете лучше всех.

Сатана нечестивого продвигает. 

Нечестивцы своего всегда защищают. 

Если нечестивцам никто не мешает, 

То их злые дела живут и процветают.

Нечестивцы не любят умных людей. 

Они ложь нечестивых разоблачают. 

Поэтому, когда они управляют, 

То умных людей всегда изгоняют.

Нечестивого часто самолюбие гложет. 

Он лукаво говорит, по-другому не может, 

Постоянно лжет и обманывает людей. 

Нечестивец – хитрый и коварный злодей.

Нечестивец временно процветает. 

Но Бог никогда поругаем не бывает, 

Правда Божья всегда верх берет. 

Что человек посеет, то и пожнет.
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